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Ho visto la Provincia intervenire diverse volte, specialmente per quanto riguarda i 
piccoli Comuni, con interventi che vanno dagli  aiuti economici e di sostegno per 
esempio per quanto riguarda il rifacimento delle strade fino all’aiuto per redigere 
piani come i PUC. Chiaramente, questo è un atto considerato dovuto e anche positivo 
nei confronti di quelle  piccola comunità che hanno pochi introiti e  carenze, che  
sono   evidenziate e aumentano in questi periodi in cui la crisi internazionale si fa 
sentire. Da qui vediamo anche l’alto livello di conflittualità che si verifica anche nel  
Consiglio provinciale quando si parla di temi specifici.  
Vorrei  riportare un esempio concreto, su cui mi interesserebbe interrogare il 
presidente  o l’assessore che  vorrà rispondere. Si tratta della  notizia, per certi aspetti 
importanti, della sentenza con cui, in sostanza, Iride deve pagare più di € 550.000 di 
ICI  non pagata al Comune di Torriglia per l’occupazione suolo della diga o di parte 
di essa, più € 100.000 all’anno. Questo fatto,  avendo  il Comune di Torriglia a 
disposizione più risorse nel futuro  per provvedere a determinate operazioni, consente 
alla  Provincia di  avere a disposizione risorse per aiutare altri Comuni. 
La domanda che mi sono posto è se  esistono degli altri casi come questi sul nostro 
territorio. Non lo dico  certamente per obbligarli a fare quello che eventualmente non 
vogliono fare. Ponendomi questa domanda non sto pensando  né a governi di centro 
destra né a governi di centro sinistra, ma faccio semplicemente la domanda se 
possono esistere situazioni similari, perché  con l’organizzazione e la macchina che 
ha a disposizione la Provincia si potrebbe effettivamente dare un  supporto  e  
agevolare quello stesso progetto che ha messo in  atto il Comune di Torriglia. Quindi 
certamente non chiedo interventi  “a gamba tesa”, non intendo che dobbiamo  dire a 
un governo, di centro destra o di centro sinistra, quello che deve fare, ma interrogarci 
se esistono delle situazioni simili a quella citata. Nel momento in cui andiamo a 
distribuire risorse a chi più ne ha bisogno, credo che questa non debba  essere una 
variabile che dobbiamo considerare, però è qualcosa che dobbiamo conoscere.  
Questo indipendentemente dai Comuni cui andiamo  eventualmente a “pestare i 
piedi”. Per esempio, io vengo dal comune di Rapallo e non so se lì  esiste una 
situazione  simile non ne ho proprio l’idea. La mia domanda è proprio questa: chiedo  
se abbiamo  la possibilità di sapere se esistono  situazioni simili,  per verificarle ed 
eventualmente dare il nostro supporto, visto che, esattamente come per la formazione 
dei PUC, abbiamo degli uffici e persone competenti nell’organizzazione del sistema 
provinciale, con cui evidentemente forse potremo dare il nostro contributo. Grazie. 


